

Mitsubishi verlängert

Mitsubishi bietet ab sofort gegen Aufpreis eine dreijährige Anschlussgarantie an. Damit können Kunden ihr Fahrzeug für insgesamt acht Jahre absichern. Zudem erhalten Käufer eines Eclipse Cross Plug-in Hybrid trotz Streichung der staatlichen Förderung weiterhin einen Preisnachlass.

Die Verlängerung der fünfjährigen Herstellergarantie um drei weitere Jahre erfolgt beim Kauf eines Neuwagens direkt bei Vertragsabschluss gegen eine Einmalzahlung. Sie kostet beim Space Star 153 Euro, beim ASX 223 Euro und beim Eclipse Cross PHEV 237 Euro. In dieser Anschlussgarantie sind 100 Prozent Lohnkostenübernahme für die Reparatur wesentlicher Bauteile auch nach dem fünften Jahr sowie bis zu 100 Prozent Materialkostenübernahme für die Reparatur wesentlicher Bauteile, gestaffelt nach Gesamtleistung, enthalten.

Käufern eines Eclipse Cross Plug-in Hybrid gewährt Mitsubishi weiterhin einen Aktionsrabatt von 4500 Euro. Voraussetzung ist ein Vertragsabschluss bis zum 30. Juni dieses Jahres. (aum)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Eclipse Cross Plug-in Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi



Mitsubishi Space Star.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi



Mitsubishi ASX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi



Modellpalette von Mitsubishi (von links): Space Star, ASX und Eclipse Cross Plug-in Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi
